

# ***SMV 2024***

Geschrieben von: Muhammed Pusat Erol, Schulsprecher 2023/2024

## **SMV Jahresbericht**

Berlin im Sommer 2024

# Vorwort

Liebe Schülerinnen und Schüler des Rheingau-Gymnasiums,  
Liebe Lehrkräfte und Eltern,

Wieder ist ein Schuljahr zu Ende und wir blicken erleichtert zurück. Wieder haben wir Schülerinnen und Schüler mehr oder weniger hilfreiche Sachen dazugelernt. Auch die SMV, also unsere Schülerinnen und Schüler Vertretung, hat dieses Jahr viele Lektionen erteilt bekommen, aus denen sie lernen konnten und gelernt haben.

Umfassende Reformen mussten durchgeführt werden, um in diesem Schuljahr noch etwas zu schaffen. Weshalb wir eine Maßnahme ergriffen haben, die es meines Wissens nach noch nie in der SMV gab - ein Rücktritt des Schulsprechers. Angesichts der Tatsache, dass so etwas selten vorkommt, waren wir erst aufgeschmissen, jedoch hat sich ein neuer Vorstand bilden können. Aber auch dieser hatte erstmal Steine auf seinem Weg und auch viele Baustellen. Trotz holpriger Straßen hat sich der Vorstand seiner Aufgabe gewidmet und konnte nach einer Zeit ohne Baustellen reibungslos arbeiten.

Es hat sich nicht nur der Schulsprecher geändert, sondern auch die Arbeitsweise in der SMV. Die Geschäftsordnung war ein großer Brocken vom neuen Schulsprecher und seinen Helfern Nuri und Benedikt. Diese Geschäftsordnung sorgt vor allem für eine Struktur in der SMV. Außerdem ist sie der Grund, wieso ich mich, während die Euro 2024 läuft, an meinen Rechner setze und das schreibe. Kurz gesagt sorgt sie für Ordnung, Transparenz und Sicherheit. Die Sicherheit für einen reibungslosen Ablauf für die folgenden SMV-Gruppen.

Als Schulsprecher kriegt man häufig sehr viele Fragen gestellt. Man wird gefragt, wann Spiegel angebracht werden, oder wann die Projektstage stattfinden und so weiter. Aber die häufigste Frage, die mir in meinen sieben Monaten im Amt am meisten gestellt wurde, ist: "Bro, was macht ihr eigentlich da?"

Und ja, gut, es ist nicht immer so, dass Projekte sofort sichtbar werden. Aber genau deswegen haben wir auch verschiedene Mittel eingeführt (oder hatten sie schon), um alles zu zeigen. Genau wie dieser Text. Ich weiß, endlich Sommer, Sonne und Fußball und niemand will schon in den Sommerferien einen langen Text lesen, aber für die, die wollen, your good to go!

Ich wünsche allen einen schönen Sommer und viel Kraft im nächsten Schuljahr

mit freundliche Grüßen

Muhammed Erol  
Schulsprecher des Rheingau-Gymnasiums im Schuljahr 2023/2024

# 1. Halbjahr

Das erste Halbjahr beginnt immer mit den Wahlen. Nicht nur wird der Schulsprecher gewählt, sondern auch alle Klassensprecher und Jahrgangssprecher. Das heißt wiederum, dass sich die ganze SMV neu wüffelt - einige werden wieder gewählt anderen nicht. So gibt es immer wieder mal neue Gesichter in der SMV - genau wie dieses Jahr. Immer wenn man neu ist muss man sich erst zurechtfinden und eine erste Sitzung, bei der viele durcheinander geredet haben hilft eigentlich nicht - aber so war es dieses Jahr. Trotzdem haben wir uns erfolgreich in die Gremien geteilt. Das heißt, wir haben uns eingeteilt, wer am Nachmittag nach der Schule in die verschiedenen Konferenzen gehen darf. Natürlich war das Interesse riesig:) In der zweiten Sitzung haben wir uns dann an die Arbeit gemacht und hatten Komitees wie Planung der SMV Fahrt oder Sportplatznutzung in den Hofpausen.

Insgesamt hatten wir sieben Komitees. Das haben sie geschafft:

**Bänke und Beete:** haben sich mit unseren Schulhof beschäftigt und nicht nur den Urwald vor dem Balkon bekämüft sondern auch das grüne Klassenzimmer erneuert.

**Projekttag:** hat schon im letzten Jahr angefangen unsere Projekttag zu planen, da es natürlich viel Zeit in anspruch nimmt.

**Hygienespender:** wollte für alle Damen Toiletten Hygieneartikel zur verfügung stellen und tut dies auch seit dem zweiten Halbjahr regelmäßig.

**Oberstufenraum:** wollte den Raum für die Oberstufe auf Vordermann bringen und

**Nachhilfe:** hat sich für eine Nachhilfe Vermittlung eingesetzt, welche dann auch seit dem zweiten Halbjahr läuft.

Abschließend kann man sagen, dass das erste Halbjahr entscheidend ist für den weiteren Verlauf der SMV. Ist die Arbeitsmoral tief, so wird es sich auch weiter ziehen. Ein Vorstand besteht aus vier teilen - Zumindest bei uns - und es reicht wenn ein Teil nicht richtig arbeitet, damit es nicht mehr ganz gut läuft. Und das war auch leider so. Das haben auch erfahrene Mitglieder gesehen und wollten dagegen vorgehen, damit das Potenzial der SMV nicht verloren geht.

An der Stelle möchte ich mich bei den Stellvertretern aus dem ersten Halbjahr bedanken - Danke Nuri, Matti und Yael für eure Leistung und euer Durchhaltevermögen ;)

## SMV Fahrt

Die SMV Fahrt ist für viele ein wichtiger Part der SMV, da man nicht nur die Leute näher kennenlernt, sondern auch weil man einen Ort kriegt, der einem Platz zum arbeiten bietet.

Neben der Arbeit gibt es natürlich auch Spiel und Spaß für die Mitgliedr, um sich kennenzulernen. Unser Alltag ist eingeteilt gewesen in Essen, Arbeiten, gemeinsam was machen und Schlafen - also schlafen nur wenn man Nachts nicht die Lehrer genervt hat :)

Wie immer war es eine tolle Fahrt und man hat produktiv weiter gearbeitet, obwohl man auf der SMV Fahrt den Schulsprecher neu gewählt hat. Nicht nur er wurde neu gewählt, sondern auch ein Stellvertreter. Geplant? - nein, es war nichts geplant.. In dem Programm stand nicht von einer Neuwahl, trotzdem hat man es dan dazwischen geschoben.

Trotzdem wurde gearbeitet... Es wurde unter anderem auch ein Komitee für Mentale Gesundheit gegründet und ein Team für den Instagram Kanal wurde zusammen gestellt.

Am ende kann man von eine erfolgreichen Fahrt sprechen und zwar nicht nur für die Aufgaben in den Komitees, sondern auch für die Gemeinschaft in der SMV,

## 2. Halbjahr

Neues Schuljahr, neuer Vorstand... Trotz Höhen und Tiefen konnte der Vorstand weiter arbeiten und für die Mitglieder der SMV da sein.

Im zweiten Halbjahr hat man in den Komitees weiter gearbeitet, die man noch aus dem ersten Schuljahr hatte. Außerdem hat man sich mit Festen und Veranstaltungen beschäftigt und hat nicht nur einen Anything but a Backpack Day veranstaltet - auch sehr beliebt gewesen ;) - sondern auch einen Pyjama Day.

Außerdem haben wir uns mit den Toiletten beschäftigt und haben neben Präventions Bildern auch noch Sichtschutzwände angebracht, damit man nicht mehr von der Seite beobachtet werden kann - ja davor gab es keinen Sichtschutz bei den Piussvors auf den Jungs Toiletten.

Außerdem wurde auf Wunsch der Schulgemeinschaft ein Brawl Stars Wettbewerb veranstaltet und welcher so Abwechslung zum Schulalltag geboten hat,

Zum Schluss muss ich mich bei euch allen aus der Schule bedanken und wünsche euch allen einen schönen Sommer

